

CHARTRE D'ENGAGEMENT EN FAVEUR DE L'AGROÉCOLOGIE dans le cadre du développement des parcs éoliens et photovoltaïques

Déployer les énergies renouvelables est indispensable pour répondre à l'urgence climatique et il est primordial de travailler en partenariat avec tous les acteurs des territoires qui les accueillent. Chez BayWa r.e., nous sommes convaincus que de nouvelles synergies entre le monde agricole et les énergies renouvelables peuvent permettre de concilier adaptation au changement climatique et réponse aux défis du XXI^{ème} siècle.

Nos engagements pour agir en faveur des transitions ÉNERGÉTIQUES, AGRICOLES et ÉCOLOGIQUES :



ACCOMPAGNER LE DÉVELOPPEMENT D'UNE AGRICULTURE DURABLE

Objectif visé : la résilience des systèmes agricoles grâce au soutien des pratiques agroécologiques

- Procéder à un diagnostic agricole avant le lancement de tout projet éolien et solaire,
- Travailler en concertation avec les exploitants et organismes agricoles pour co-construire les projets,
- Encourager le développement des activités agricoles pérennes et faciliter l'installation d'exploitants agricoles.



FAVORISER LES DÉMARCHES AGRO-ENVIRONNEMENTALES

Objectif visé : l'excellence en termes de bénéfices pour la biodiversité

- Encourager les pratiques respectueuses de l'environnement,
- Accompagner techniquement et financièrement les initiatives en faveur de la réduction des intrants chimiques et produits phytosanitaires,
- Améliorer les connaissances de l'environnement dans lequel s'inscrit le parc solaire ou éolien,
- Développer des indicateurs et suivis pour quantifier et qualifier l'évolution de la biodiversité.



PARTICIPER À L'ÉVOLUTION DU TERRITOIRE

Objectif visé : la cohésion et l'attractivité des territoires ruraux

- Encourager les initiatives locales collectives en faveur de la loi Egalim,
- Soutenir les agriculteurs volontaires dans leurs démarches de formations,
- Mettre en relation des acteurs locaux et encourager les initiatives locales en cours,
- Encourager la création d'emplois.